

# November Ceria , 5 Agenda Konser Musik Menarik yang Berlangsung di Kota Bandung

Category: LifeStyle

1 November 2023



**BANDUNG, ProLite** – Bulan November sudah datang, pada bulan ini banyak event konser musik yang akan di selenggarakan di Kota Bandung.

Bukan hanya konser musik saja namun masih banyak lagi acara-acara yang menarik dalam bulan November ini.

**Berikut kami memiliki 5 agenda konser musik dan acara yang akan berlangsung selama bulan November:**

## 1. Fiersa Besari – Berjalan Mundur



Instagram [fiersabestari](#)

Yang pertama ada konser musik oleh musisi bernama Fiersa

Besari mengadakan konser yang dinamakan “Berjalan Mundur”. Konser tersebut rencananya berjalan di tiga tempat mulai dari bulan Oktober hingga November. Ketika tempat tersebut yaitu Bandung, Jakarta, dan Kuala Lumpur.

Konser yang dinamakan ‘Berjalan Mundur’ ini akan berlangsung di Kota Bandung pada tanggal 4 November 2023 berlokasi Cornerstone Auditorium.

Untuk yang ingin menyaksikan konser musik ini bisa mendapatkan tiketnya melalui aplikasi online yang dapat diakses oleh penggemar.

Harga tiket konser ‘Berjalan Mundur’ di Bandung dibandrol mulai dari Rp 350 ribu hingga Rp 500 ribu.

## **2. Now Playing Festival 2023**



Instagram now playing festival

Konser musik Now Playing Festival 2023 sukses digelar di beberapa kota dan kabupaten di Jawa Barat.

Kini saatnya Now Playing Festival 2023 hadir untuk meramaikan Kota Bandung, event yang akan berlangsung di Lapangan Pusenif tepatnya Jalan Brigjen Katamsa , Kota Bandung.

Acara tersebut akan mulai meramaikan Kota Bandung pada tanggal 19 November. Dihadiri oleh musisi-musisi ternama seperti Tiara Andini, Mahalini, D’Masiv, Via Vallen, dan masih banyak musisi terkenal lainnya.

Harga tiket konser Now Playing Festival 2023 di Bandung mulai dari reguler Rp hingga untuk VIP.

## **3. Berdendang Berdanska**

Setelah sempat vakum dari acara konser-konser besar beberapa waktu, akhirnya genre musik SKA kembali meramaikan acara konser musik.

Berdandang Berdanska menjadi acara konser musik yang menghadirkan para band dan musisi SKA seperti Shaggydog, Bandung Inikami Orcheska, Don Lego, Skamigoska, dan masih banyak lagi.

Berdandang Berdanska akan diselenggarakan di Lapang Wiradhika Secapa AD Kota Bandung pada Sabtu, 11 November 2023.

Tiket sudah mulai bisa dibeli melalui aplikasi atau mengunjungi langsung akun Instagram @berdandangberdanska. Harga tiket mulai dari Rp 130 ribuan untuk satu orang dan RP 230 ribu untuk 2 tiket.

#### **4. Bisadia Tour**

Konser 'Bisadia Tour' yang membawa 3 musisi yaitu Snow In Summer, Peonies Summer, dan Wisnu Octa atau Manusia Kertas hadir di Kota Bandung.

Konser musik yang digelar di Kota Bandung pada Kamis 2 November 2023 di Papa Beer tepatnya Jalan Braga Kota Bandung mulai pukul WIB hingga WIB.

Harga tiket cukup terjangkau yaitu mulai Rp sudah gratis minuman dan bisa dibeli langsung ditempat atau on the spot.

#### **5. Bazar Ikan dan Donor Darah**



Instagram PMI Kota Bandung

Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Provinsi Jawa Barat bersama Palang Merah Indonesia (PMI) akan menggelar acara donor darah dan bazar ikan pada Jumat 3 November 2023.

Acara donor darah dan bazar ini akan berlangsung mulai jam 7 pagi di halaman kantor DKP Provinsi Jawa Barat tepatnya Jalan Wastukencana , Kota Bandung.

Bagi kamu yang ingin mengikuti acara donor darah dan bazar ikan dipersilahkan untuk mendaftar terlebih dahulu dengan

menghubungi nomor +62 817 0295 757. Pendaftar donor darah terbuka untuk umum dan tidak dipungut biaya sama sekali.